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Ospedale di Rho: “Fieri del personale, ma servono importanti
investimenti sulle strutture”
Gea Somazzi · Thursday, February 13th, 2025

Il sindaco Andrea Orlandi ha preso parte questa mattina alla visita dell’assessore regionale al
Welfare Guido Bertolaso all’Ospedale di Rho per inaugurare il nuovo reparto di Subintensiva
Cardiologica. Bertolaso ha visitato il Pronto Soccorso e il reparto di Radiologia, dove è stata
installata e resa operativa una nuova Risonanza Magnetica Nucleare (RNM), ha poi fatto tappa
presso le Strutture di Ginecologia-Ostetricia e Pediatria, e successivamente ha incontrato il
personale dell’ospedale. Presenti anche il vicesindaco Maria Rita Vergani e Carlo Borghetti,
delegato dal Consiglio regionale. «Questo è l’ospedale dei rhodensi, ma anche dei 200mila
visitatori che ogni anno approdano in città per la presenza di Fiera Milano, per Mind e per vari
eventi – ha dichiarato Andrea Orlandi a margine del taglio del nastro – Un ospedale che ha fatto
della sua Cardiologia e di tutti i suoi reparti un punto di avanguardia non solo a livello locale: oggi
Asst Rhodense e Regione confermano loro impegno per mantenere viva questa tradizione.
Dall’assessore Bertolaso ci aspettiamo un segnale rispetto ai nuovi investimenti su una struttura
che in alcune parti è datata, mentre il suo personale offre servizi di ottima qualità. Servono
investimenti infrastrutturali per mantenere vivo il nostro Ospedale Monumento ai Caduti che ha un
legame fortissimo con la città».

Orlandi si è così rivolto a Bertolaso, nella Sala Capacchione dove era riunito lo staff dirigenziale di
ASST Rhodense, a partire dal direttore generale Marco Bosio insieme con primari, medici e
infermieri: «Come comunità siamo contenti di questa sua presenza, per noi l’Ospedale di Rho è
una realtà importantissima. Nella pragmaticità ambrosiana, una volta terminata la prima Guerra
Mondiale, qui si realizzò un ospedale e non un monumento di pietra come ricordo dei Caduti,
raccogliendo i soldi di tutti i rhodensi. Il legame tra comunità e Ospedale è, dunque, molto solido.
Questo è l’ospedale dei rhodensi e del territorio, per questo è qui presente Luca Elia, presidente
della Conferenza dei Sindaci e Sindaco di Baranzate. In generale si riscontra grande competenza e
voglia di contribuire allo sviluppo professionale, occupandosi della parte clinica e anche di una
presa in carico umana. Il personale è la forza più viva e vitale. La struttura, invece, in parte è stata
rimodernata negli anni, in parte necessita di investimenti e manutenzioni: la sua presenza come
assessore regionale già rappresenta un segno di attenzione e speriamo sia seguita da concreti
investimenti. Noi proseguiamo un ottimo rapporto con la direzione generale e con tutti i
collaboratori. Questa collaborazione istituzionale non può che portare beneficio a tutta la
comunità».

Nell’incontro si è parlato di investimenti futuri per migliorare il Pronto Soccorso; per
ambienti confortevoli nel sistema materno infantile; per il disagio giovanile, perché ci siano spazi
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adatti agli adolescenti in difficoltà e sulla Neuropsichiatria. Quanto ai medici di base, tema a Rho
molto sentito, l’assessore regionale ha fatto riferimento alle interlocuzioni in corso a livello
nazionale per chiarire se i medici di medicina generale debbano entrare nella dipendenza dal SSN o
se debbano trovare una forma diversa di impiego.  «L’appuntamento – ha detto Guido Bertolaso
– ha rappresentato un momento importante per fare il punto sui progetti in corso e su quelli futuri
per il potenziamento dei servizi sanitari offerti dal presidio ospedaliero locale, che si trovano in
linea con l’obiettivo di miglioramento dell’assistenza ai pazienti della Regione Lombardia». Il
sindaco di Rho accoglie con favore gli impegni assunti da Regione e manterrà costante attenzione
sia sulla rigenerazione dell’Ospedale cittadino sia sulla presenza di medici di base di cui oggi il
territorio avverte carenza.

This entry was posted on Thursday, February 13th, 2025 at 1:14 pm and is filed under Rhodense,
Salute
You can follow any responses to this entry through the Comments (RSS) feed. You can skip to the
end and leave a response. Pinging is currently not allowed.

https://www.legnanonews.com/category/aree-geografiche/rhodense/
https://www.legnanonews.com/category/salute/
https://www.legnanonews.com/comments/feed/

	LegnanoNews
	Ospedale di Rho: “Fieri del personale, ma servono importanti investimenti sulle strutture”


